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Celebration 

☆ 司会進行 SAA – 森 裕之 君 

 

＜ゲスト＞ 

＊地区ロータリー 

  財団委員長 大森 豊 様 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 松本政彦 君 
          小池佳史 君     栗林久一 君 
 
【ご婦人お誕生日】 
  尾崎栄子 様、龍田敏代 様、北垣恵美 様 

 
【ご結婚記念日】 

 北垣 剛 君 

 平成 11 年 1 月 15 日 

 
 

 

  会長 細川幸三 君 

  

 皆さん、あらためまして新年あけましておめでとうございます。 

                      今日は、東クラブ単独での    

                      今年初めての例会となりま      

                      す。 

                       また本日は地区財団委                  

                      員長 高石 RC 大森 豊 

                      様ようこそおいで下さいま   

                      した。 

 既に２.３年前になりますが、ＲＬＩでは大変お世話になりました。 

後ほど、卓話の方、よろしく御願いいたします。 

 さて、先日の合同例会でも少しお話しさせていただきました

が、ロータリー２０１３～２０１４年度も折り返しを過ぎ残り半期と

なりました。 

 前期を振り返ってみると、地区問題に翻弄された前期だった

と思います。 

 地区問題は後期、来季にまで持ち越すと予想されます。 

先日２月１日に和歌山のホテルグランビアでの会長会議の案

内がきていました。 

 その日は私、どうしても外せない行事が入っていまして、代わ

りに小池エレクトに出席を御願いしました。今回の地区問題は

来年度はもとより、再来年度まで尾を引くような感じがします。  

 しかし先日ガバナーノミニー候補者が地区を正常化する会

の主要メンバーから出ましたので、正常化に向け進んで行くと

思います。 

 また、東クラブでは、森さん．大川さんが復帰され、北垣君も

入会されて明るい話題がありました。それと 8 年前より取組んで

いる御坊東ロータリークラブ表彰の在り方を考えて頂きたいと

思います。 

 ＲＩの中でも青少年～新世代～青少年と変わるように私達の

奉仕活動も時代と共に変化していかなければならないと考えま

す。 

 後半期も幹事と力を合わせ頑張って参りますので、会員皆様

方の一層の御協力を御願い申し上げ後半期に向けた会長告

知とさせて頂きます。 

 

   幹事 稲垣 崇 君 

○2014 年 1 月のロータリーレートは、1 ドル＝102 円 

○当クラブの 1 月～3 月の請求書 宜しくお願い致します。 

○本日例会終了後、理事会を開きます。 

 

 ｢ 地区財団の流れ ｣ 

       地区財団委員長 高石 RC 大森 豊 君 

 本日は卓話にお呼び頂きまして誠にありがとうございます。

財団は「難しい」「語学力が必要」などと多くの方が話されます。

本当にそうでしょうか。 

 ＲＩと財団とが共に奉仕の理想を実現させる為に必要なので

あります。財団で皆様から頂戴するご寄付は云わば原動力で

ガソリンなのであります。 

 さて、新しいロータリー財団について皆様にご理解を頂きた

い事があります。それは R 財団の活動だけに留まらず、クラブ

の活性化にご活用頂きたいのであります。 

 国際ロータリーとロータリー財団とは車輪の両輪に例えられま

すが、クラブの活動に財団の資金をご活用して頂いて、クラブ

の活性化を図って頂きたいのであります。 

 国際ロータリーには「戦略計画」というのがございます。自ら 
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のクラブを再確認して、今後どの様な奉仕活動に力を入れて行

くか？ 

 その為にクラブ員が同じ方向に同じ目的を持って活動を進め

て行く。会員増強が必要ならば会員を増やす事を重点目標と

して、会員が増えた暁には、どの様な活動を行うのか・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 国際奉仕、社会奉仕、ご自分のクラブでお考えになって頂き

たいのです。その為の活動原資の一助として、ロータリー財団

の資金をご活用して頂きたいと考えます。 

 ロータリー財団にご寄付して頂いた資金の一部は３年先の活

動原資として再び戻ってまいります。ぜひ有効にご活用して頂

きたいと存じます。 

 本日の例会前に煙樹ケ浜の夕日を拝見させて頂きました。 

この地は大自然との共生を続けておられます。時には災害を

巻き起こし、時には豊作をもたらし。共生とは大変な事であると

考えさせられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日頃のロータリー活動の中で、行動するロータリアンであり続

ける為にもロータリー財団を正しくご理解頂き、ご活用下さい。 

 今年度の地区目標は各人２００ドルであります。 

国際ロータリーの世界的ネットワークにその資金が活用される

だけでなく、自らのクラブにも戻ってくる非常に効率の良いご寄

付であります。そんな事を、 

少しだけお考え頂け 

たら幸いでござい 

ます。 

 何卒、宜しく 

お願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝辞 会長 細川幸三 君 
 大森様 ありがとうございました。 

ロータリーや財団の事を大変熱く語って頂き私達も勉強になり

ました。 

 私達は数年前にＣＬＰに取組み運営していますが、地区の方

でＤＬＰ？なるものがあった事などは知りませんでした。 

地区がＤＬＰを実行しなかったおかげで、ＣＬＰを実行したクラ

ブとの不整合が出来てしまったのですね！理解できました。 

 今後も大森様の益々のご活躍を祈念し御礼の挨拶とさせて

いただきます。 

 本日は、ありがとうございました。 

 

 

  SAA  森 裕之 君 

◇高石 RC 大森 豊 君(過分に) 本日は、財団についての卓

話です。宜しくお願い申し上げます。 

◇白井 勇 君(過分に) 雑賀君、北垣君、年末にはありがと

う。 

◇御坊南 RC 寺井政義 君 １月３RC ゴルフコンペで優勝しま

した。 

◇細川幸三 君 大森委員長、本日ようこそおいで下さいまし

た。卓話よろしくお願いします。 

◇尾崎達哉 君 大森君、ご苦労様です。 

◇栗林久一 君 大森豊様、本日宜しくお願い致します。 

◇稲垣 崇 君 大森様、よろしくお願いします。 

◇龍田安廣 君 本年もよろしくお願い申し上げます。 

◇小池佳史 君 細川会長、GTR ありがとうございます。しばら

く、お預かりします。 

◇小林隆弘 君 新車買いました。 

◇雑賀鈴夫 君 度々欠席すみません。 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告

次回例会のご案内 
 

★1/29 例会は  

龍田安廣君の会員卓話です。


